

[Vea este email en su navegador](#)



## CONSULADO DE COLOMBIA EN DUBLÍN

Apreciados Colombianos en Irlanda, con un saludo muy especial compartimos con ustedes el segundo boletín consular del mes de octubre de 2022.



**Los invitamos a acompañarnos en el International Charity Bazaar este domingo 23 de octubre en el RDS**

La Embajada de Colombia en Dublín participará en el [International Charity Bazaar](#) este domingo 23 de octubre, entre las 11 am y las 4:30 pm en el [RDS Industries Hall](#).

Más de 40 embajadas estarán representadas y tendrán puestos individuales desde los que se promocionarán la cultura sus respectivos países. El recaudo de donaciones se destinará a apoyar a diversas organizaciones de caridad en Irlanda. En el caso de Colombia ofreceremos mochilas, artesanías, empanadas y café colombiano.

Se espera una donación de 5€ por entrada, que incluye la participación en una rifa de tiquetes y/o paquetes de acomodación a Abu Dhabi, Dubai, Chipre, España, Cairo y Atenas, entre [otros premios](#). El sorteo está programado para las 4 pm pero no es necesario estar presente para ganar. Pueden adquirir las entradas en la sede de la Embajada de Colombia, escribiéndonos por correo a [cdublin@cancilleria.gov.co](mailto:cdublin@cancilleria.gov.co), o directamente en la entrada del evento. ¡Los esperamos con sus familias y amigos!

MINISTERIO DE RELACIONES  
EXTERIORES

## Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte **elimina visa de turista a colombianos**



**¡A partir del 9 de noviembre los colombianos no necesitarán visa de visitante para viajar al Reino Unido!**

El Ministerio de Relaciones Exteriores ha recibido con satisfacción el anuncio del gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte de cambiar el régimen de visado. A partir del próximo 9 de noviembre, los nacionales colombianos podrán ingresar a ese país sin necesidad de una visa de visitante.

Es importante destacar que esta decisión aplica únicamente en el territorio del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte. De acuerdo a la normatividad vigente, los ciudadanos colombianos requerimos de visado para ingresar al territorio de la República de Irlanda.

La solicitud de flexibilización y la eliminación del requisito de visado es un tema que hace parte de la agenda bilateral entre Colombia e Irlanda y la Embajada en Dublín continúa trabajando para facilitar una decisión positiva en esa materia. Les sugerimos estar atento a nuestros canales de comunicación para recibir cualquier actualización sobre este asunto.



## Oifig Fiontair Áitiúil

## Local Enterprise Office

El Consulado está planificando un evento dirigido a emprendedores en Dublín (considerando que más del 70% de los colombianos en Irlanda residen en esta ciudad) para hablar de temas como la legislación irlandesa para emprendimientos de migrantes, los servicios de mentoría y entrenamiento que puede ofrecer Local Enterprise Office, y en general para compartir experiencias y contactos.

Si están interesados en participar por favor ayúdenos con sus recomendaciones y sugerencias diligenciando esta breve encuesta: <https://forms.office.com/r/LXGLfHYT49>

También los invitamos a conocer el [portafolio de servicios](#) de Local Enterprise Ireland en este enlace y a [suscribirse a su newsletter](#) en caso de que estén interesados en tener más información.



**¡Muchas gracias por acompañarnos en el Encuentro Consular Comunitario !**

De nuevo muchas gracias a quienes participaron en el encuentro consular comunitario del lunes 17 de octubre. Fue una reunión muy constructiva, especialmente porque nos invitó a seguir motivando una mayor integración entre la comunidad, a mejorar y extender nuestros canales de comunicación, a seguir apoyando los negocios de emprendedores colombianos, y a reevaluar el formato de los eventos que se organizan desde la Embajada y el Consulado.

Recuerden que nuestros canales de comunicación siempre están abiertos a recibir recomendaciones, sugerencias y propuestas de colaboración. Pueden escribirnos a [cdublin@cancilleria.gov.co](mailto:cdublin@cancilleria.gov.co).



**Colombianos podrán participar por primera vez en convocatoria de becas de maestría en Irlanda**

La agencia de cooperación de Irlanda **Irish Aid** ha ampliado su Programa de Becas a los solicitantes de Colombia y el resto de América Latina por primera vez.

El Programa de becarios de Irlanda permite que profesionales en la etapa inicial o intermedia de su carrera se beneficien de programas de educación en una institución de educación superior (HEI) en Irlanda. La beca cubre los

igualdad de género, la igualdad de oportunidades y da la bienvenida a la diversidad.

¡Las aplicaciones para el año académico 2023-2024 están abiertas hasta el 13 de noviembre! Encuentren más información en [este enlace](#).



#### Exitosa visita de la ministra de Agricultura y Desarrollo Rural de Colombia, Cecilia López

La ministra de agricultura y desarrollo rural de Colombia, Cecilia López, visitó Dublin y Cavan entre el 25 de septiembre y el 1 de octubre. La ministra participó en la XIII Conferencia de Desarrollo Rural de la OCDE "Building Sustainable, Resilient and Thriving Rural Places", y tuvo una serie de encuentros bilaterales, con el presidente de Irlanda, Michael D Higgins, la ministra de Desarrollo Rural y Comunitario Heather Humphreys y el ministro de Agricultura, Alimentos y Marina, Charlie McConalogue.

Adicionalmente, la ministra López tuvo la oportunidad de formar parte del panel [Rural Development and Peacebuilding in Ireland and Colombia](#) que presidió el secretario general del Departamento de Relaciones Exteriores de Irlanda, Joe Hackett.



#### Inscripción de cédula para elecciones en el exterior

#### Inscripción de Cédulas para elecciones

Las inscripciones de cédulas para colombianos que quieran fijar su lugar de votación en el Consulado en Dublín están abiertas en cualquier momento hasta dos meses antes de la correspondiente jornada electoral.

La inscripción se puede realizar con cédula de ciudadanía o con el pasaporte colombiano. No obstante, el único documento válido para ejercer el derecho al voto es la cédula de ciudadanía original.

Pueden agendar su cita para Inscripción Electoral a través de la página web del Consulado, botón "AGENDE SU CITA " o directamente en este [enlace](#).

Si ya están inscritos para votar en Irlanda no tendrán que hacerlo nuevamente. Pueden verificar su actual puesto

---

**EMBAJADA Y CONSULADO DE COLOMBIA EN IRLANDA**  
Garden Level, 19 Raglan Road Ballsbridge - Teléfono local: +353 01 563 7727  
[irlanda.embajada.gov.co](http://irlanda.embajada.gov.co) / [dublin.consulado.gov.co](http://dublin.consulado.gov.co)

---

*Copyright © 2022 Consulado en Dublin, All rights reserved.*

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

